

Bericht Sozialprojekt Brot Lieferdienst

An unserem Sozialprojekt nahmen Nico, Ennio, Lani und Ladina teil. Das Ziel unseres Projekts war es, leckeres Brot, Zopf und Brötli zu backen. Wir wollten gut zusammenarbeiten, die Kundinnen und Kunden zufrieden machen und viel Geld verdienen. Unser Projekt bestand darin, Brot, Zopf, Überraschungsbrötli und Schoggibrötli zu backen. Am Tag vor dem Backen machten wir immer den Teig für den nächsten Tag. Dann formten wir alles, backten es und liessen es abkühlen. Danach verpackten wir das Gebäck in Säckli. Wir beschrifteten die Säckli mit den Namen der Kundinnen und Kunden. Anschliessend lieferten wir die Bestellungen mit den Fahrrädern aus. Der ganze Erlös ging an den Kinderschutz Schweiz. Diese Organisation hilft Kindern, die Gewalt oder sexuellen Missbrauch erlebt haben. Ein Highlight war, dass viele Kundinnen und Kunden sehr zufrieden waren. Auch uns selbst hat das Gebäck sehr gut geschmeckt. Ein weiteres Highlight war, dass wir viel Geld spenden konnten. Eine grosse Herausforderung war, dass wir keine Bestellung vergessen durften. Ausserdem mussten wir darauf achten, dass wir genug Zutaten für den vielen Teig hatten. Für ein nächstes Projekt haben wir gelernt, dass es wichtig ist, einander zu helfen und alles gut zu planen.

